

(ac) Dr. Siegfried Walter hatte in den 1950er-Jahren festgestellt, dass internationale Besucher in Deutschland kaum abgesichert sind und gründete daher am 01.06.1959 die Firma Dr. Walter in Köln-Porz. Vor seinem Einstieg in die Versicherungsbranche betreute der studierte Germanist für den Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) ausländische Fachkräfte und Akademiker. Der Einstieg in die Versicherungsbranche erfolgte mit der Vermittlung von Versicherungen für ausländische Gäste deutscher Firmen und Organisationen. Viele Gesellschaften waren noch skeptisch: „Versicherungen für Ausländer?“ Dieses Risiko galt als nicht kalkulierbar. Doch nach und nach kamen auch größere Gruppenverträge zustande.

Heute ist das Unternehmen in Neunkirchen-Seelscheid mit 70 Mitarbeitern eine feste Größe in der Reiseversicherungsbranche und versichert unter anderem Sprachschüler und Studenten im Ausland, Au-pairs, Entwicklungshelfer und Freiwillige, Mitarbeiter internationaler Unternehmen im Ausland und ausländische Arbeitskräfte in Deutschland. Dabei kooperiert Dr. Walter mit über 40 Versicherungsgesellschaften.



Dr. Siegfried Walter lenkte das Familienunternehmen vier Jahrzehnte, bevor er im Dezember 2009 im Alter von 87 Jahren starb. Geschäftsführer

Reinhard Bellinghausen (l.) und Dr. Siegfried Walter